

Olympiade

La fin de la négociation protocolaire lance officiellement l'olympiade de la modernisation et du maillage territorial.

Les IESSA sont prêts. Certains se sont même entraînés ces derniers jours sur différentes spécialités : CEV, NORIA, ESSOR, Océane, Slow Working...

Il y aura bien sûr les catégories reines, mais ne boudons pas notre plaisir de faire découvrir à nos décideurs de nouvelles « épreuves ».

L'UNSA IESSA encourage les IESSA et parraine de nombreux évènements.

Bonne olympiade à tous et souvenez-vous : le plus important est de participer.